

# El Presidente Boric llega este viernes a la Región del Biobío

Encabezará ceremonia del Proyecto Escotillón IV en Talcahuano.

## Redacción

**E**l Presidente Gabriel Boric llegará este viernes a la Región del Biobío.

El mandatario arribará a Talcahuano, donde encabezará una actividad junto a la ministra de Defensa Nacional, Adriana Delpiano, y el comandante en jefe de la Armada de Chile, Fernando Cabrera.

La visita oficial del jefe de Estado tiene como objetivo asistir junto a las autoridades al tradicional corte de plancha del segundo buque multipropósito del Proyecto Escotillón IV, en las instalaciones de Astilleros y Maestranzas de la Armada (AS-MAR).

Según un comunicado público dado a conocer por La Moneda, el acto se enmarca en la Política Nacional de Continuo de Construcción



El jefe de Estado regresará a Santiago este mismo viernes.

Naval, que "traza directrices para el fortalecimiento y desarrollo sostenido del sector de construcción naval en Chile".

La iniciativa busca impulsar "la autonomía tecnológi-

ca, el encadenamiento productivo nacional y la proyección de capacidades industriales a nivel país", señala el comunicado del Gobierno.

El mandatario regresará hoy mismo a Santiago.